

Medienmitteilung

Gossauer Kommunalwahlen 2020

Die Kandidierenden der FDP Gossau-Arnegg

Die Wahlvorschläge der Freisinnigen zeichnet sich aus durch eine gute Durchmischung von jungen und älteren Kandidierenden, gepaart mit viel Erfahrung, Weitsicht und liberalem Spirit. Über alle Ämter hinaus gesehen weist die Liste der Kandidierenden einen Frauenanteil von 50 Prozent auf. Davon sind drei Frauen, welche für ein Exekutivamt kandidieren.

Freisinniger Kandidat für das Schulratspräsidium

Im vergangenen Herbst hat sich eine Findungskommission mit Vertretern aller Gossauer Parteien formiert, um der Gossauer Bevölkerung eine optimale Nachfolge von Urs Blaser vorschlagen zu können. Mittlerweile wurde bekannt, dass sich der bislang parteilose Kandidat fürs Schulratspräsidium, Stefan Rindlisbacher, der FDP Gossau-Arnegg angeschlossen hat. Der Vorstand als auch der Wahlstab der FDP Gossau-Arnegg freuen sich, mit Stefan Rindlisbacher einen höchst qualifizierten und vielversprechenden Kandidaten ins Rennen ums Gossauer Schulpräsidium zu entsenden. Die FDP Gossau-Arnegg freut sich weiter, auch für alle anderen Ämter (Stadtpräsidium ausgenommen) gut qualifizierte Kandidierende entsenden zu dürfen.

Für die FDP Gossau-Arnegg treten folgende Kandidierende an:

Schulratspräsidium: Stefan Rindlisbacher

Stadtrat: Gaby Krapf (bisher)

Schulrat: Inge Wüthrich (bisher), Pakize Sönmez

Stadtparlament:

- Ruth Schäfler (bisher)
- Sandro Contratto (bisher)
- Silvia Galli Aepli (bisher)
- Kathrin Moser (bisher)
- August Aepli
- Gina Contratto
- Alexander Fürer
- Gregor Hüppi
- Samuel Inauen
- Lukas Kessler
- Ursula Kobler-Hugentobler
- Claudia Kretz Büsser
- Luca Schäfler
- Pakize Sönmez
- Ernest Ukaj

Für Rückfragen steht Ihnen zur Verfügung: Samuel Inauen, samuelinauen@hotmail.com, 0787250814

